

Malt euer Lieblingstier

Wie ihr in der dritten Folge unserer „Konferenz der Tiere“-Reihe bestimmt schon gehört habt, haben die Tiere und die Kinder einen ganzen Tag miteinander verbracht. Und dabei gab es viele spaßige Dinge zu erleben: Klettern mit Eichhörnchen, Versteckspielen mit Chamäleons und Schwimmen mit Schwänen. Und das sind nur ein paar Beispiele!

Stellt euch vor, ihr wäret dabei gewesen und hättet euer Lieblingstier getroffen. Was hättet ihr gemeinsam unternommen? Das Bild, das ihr unten sehen könnt, stammt von Juliane. Einmal einen echten Orca in freier Wildbahn zu sehen ist ihr großer Traum, denn Orcas sind ihre absoluten Lieblingstiere.

Und jetzt seid ihr an der Reihe: Malt euch auch einmal gemeinsam mit eurem Lieblingstier! Wenn ihr möchtet, könnt ihr uns das fertige Bild gern zusenden, wir freuen uns immer über neue Kunstwerke für die Galerie auf unserer Website oder auch für eine kleine Ausstellung.

